



Die **HAMBURG TEAM Investment Management GmbH** (HTIM) ist strategischer Partner institutioneller Investoren. Als Teil der 1997 gegründeten HAMBURG TEAM Gruppe verfügt das Unternehmen über umfassendes Immobilien- und Kapitalmarktwissen und folgt einem ganzheitlichen Dienstleistungsansatz, der sich über den gesamten Immobilienzyklus erstreckt. Der Tätigkeitsschwerpunkt liegt auf maßgeschneiderten Investment-Konzepten und dem aktiven Asset Management deutschlandweiter Immobilienbestände mit speziellem Know-how im Segment Wohnen und funktionsgemischter Quartiere. Investoren profitieren von einem exzellenten Zugang zu nachhaltig attraktiven Immobilienprojekten. Flache Hierarchien und Werte wie Vertrauen, Verantwortung und partnerschaftliches Handeln ergänzen den professionellen Umgang mit Immobilienwerten und kennzeichnen das Selbstverständnis des inhabergeführten Unternehmens.  
**[www.hamburgteam-im.de](http://www.hamburgteam-im.de)**

**HAMBURG TEAM Investment Management GmbH** (HTIM) is a strategic partner for institutional investors. As part of the HAMBURG TEAM group founded in 1997, the company has comprehensive knowledge of the property and capital markets, pursuing an end-to-end service approach stretching across the entire property cycle. The focus of activity is on customised investment concepts and the active asset management of property across Germany with specialised expertise in the residential segment and multi-use areas. Investors benefit from excellent access to sustainably attractive property projects. Flat hierarchies and values such as trust, responsibility and partnership complement the professional handling of property values and characterize the image of the owner-managed company.  
**[www.hamburgteam-im.de](http://www.hamburgteam-im.de)**

HAMBURG TEAM Investment Management GmbH  
Millerntorplatz 1  
20359 Hamburg  
Tel. +49 (0)40-37 68 09-0  
Fax +49 (0) 40-37 68 09-29  
[office@hamburgteam-im.de](mailto:office@hamburgteam-im.de)  
[www.hamburgteam-im.de](http://www.hamburgteam-im.de)